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ATA N°14/2024 

REUNI EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE 
ARAPUTANGA, ESTADO DE MATO GROSSO. Aos dezesseis dias do mês de 
fevereiro de dois mil e vinte e quatro,09:30hs, ocorreu a Reunião Extraordinária do 
Conselho Municipal de Saúde de Araputanga-MT. na sala do Conselho Municipal de 
Saúde de Araputanga-MT, localizado na Rua Sebastião Francisco e AImeida n 471 e 
reuniranm-se extraordinariamente os conselheiros: Vanilton Soares de Souza, Chisciany 
Moraes Pereira França. Vanise Aparecida da Silva Pereira de Carvalho. Leandro Ricardo 
Ribeiro dos Santos. Patricia Rocha Gomes Pondi. Hudson Cunha Ramos, Matheus Silva 
Fernandes. José Ricardo Ribeiro, Bruna Dornelas da Silva. Sobopris1ma a scguinte puuta: 

Projetos de Métodos Cirúrgicos Definitivos. Inicialmenteo Presidente Vanilton Soares 
de Souza cumprimenta a todos e em seguida passa a palavra a conselheira Chrisciany 
Moraes Pereira França que na oportunidade cumprimenta a todos presentes e apresenta o 
Projeto de Procedimentos de Métodos Cirúrgicos Definitivos, de inicio as primeiras 
informações que ela apresenta do referido está no manejo e regras que vão nortear esses 
procedimentos de agora por diante, a Lei n°l4.443.de 2 de setenmbro de 2022 que alterou 

a lei 9.263.de 12 de janeiro de 1996, o prazo para oferecimento de m�todos e téenicas 
contraceptivas e regulamentou as condiçoes para csterilizaç�o no ambito do planejanento 
familiar. Alo continuo a Conselheira diz que podmos destacar dentre as principais 
mudanças a idadc minima de ?5 para2T mos ou dois ilhos viv OS Cclui-sea neeesidude 
de assinatura do termo de cOnsenimenlo IiviC Csclarecido (lCLE)por parceria, se houver 
sociedade conjugal: no cas0 do procedimento de laqucadura de trompas, pode ser 
garantidu ho periodo de parto, se obervado 0 prazo minim0 de o0 dias entre a 
manilestaçào da vontade e o parto. Alo continuo a conselheira Chrisciany explica que 
diante da lecessidade bavera adequaçòes a serem leitas no que diz respeito a dinamica de 
alendimçnto nas UBS, as cquipes das ynidades busivas terào a neessidade de retomar as 
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rodas de conversa do planejamento familiar" visto que sem essa atividade não será 

possível o enquadramento do cidad�o dentro do projeto. Ato continuo a conselheira 

apresenta todos os demais itens que consta nessa proposta e acrescenta uma análise 

situacional do municíipio. Ato continuo de demonstrado as equipes coparticipantes desse 
projeto cujo os nomes são: UBS Central, UBS Joseilton dos Santos Carapiá, UBS Cidade 

Alta. USF Rural, UBS Santo Antônio. Centro de especialidades em saúde. unidade 

descentralizada de reabilitaçâo e central de regulação. Ato continuo a conselheira 

apresenta as equipes que irão compor o projeto que são elas: Equipe multiprofissional do 

programa planejamento familiar: Assistente Social, Enfermeiros, Médicos e psicólogos. 

Ato continuo tanmbém é apresentado o hospital de referência a ser realizados será os 

procedimentos, Hospital Quality CNES 2998653 e somente as de alto risco que será 

para o Hospital regional de Cáceres- 2534460. Com a palavra Hudson explica que fez a 

proposta, mas até o momento não foi aderido. Com a palavra a conselheira explica 

novamente aos conselheiros como é que se realiza os procedimentos de gestantes e não 

gestantes e quantidade que ela tem na data de hoje na demanda. A conselheira Vanise 

pergunta a quantidade que vai fazer por mês. Hudson responde que não tem uma 

quantidade especíifica e explica como será a demanda desses procedimentos e explica que 

todo o pré- cirúrgico é o município que laz e o estado disponibilizou 

todo o estado para realizar as cirurgias. Presidente pergunta se foi feito a proposta para o 
Hospital Geral e Matemidade de Araputanga. e Hudson exxplica que não houve interesse 
de realizar até o momento. Com a palavra o conselheiro José Ricardo pergunta sobre a 
demanda e se terá um cronograma para o atendimento de pacientes com esse objetivo 
especifico. Com a palavra a conselheira aponta a importância das equipes de referência 
entender a necessidade dos trabalhos que serão feitos pelas equipes unidade de saúde. 
Com palavra a conselheira diz que se for necessário ela pode enviar todo o projeto aos 
conselheiros. Com a palavra a Chrisciany explica sobre a adesão de pacientes em fazer a 

vasectomia. Com palavra a conselheira explica nccessidade atual do município. Sem mais 

nada a tratar a conselheira deixa em aberto para os conselheiros votarenm na aprovação do 

projelo. Não havendo mais 0 que ratar. e nenhuma sugestão de alteração e/ou por 

unanimidade dos conselheiros (as) Municipais de Saúde, presentes em reuniao aprova a 
pauta acima apresentada, deU-se por encerrada a reunião às dez horas e cinquenta minutos 

um montante em 

e eu Secretária Executiva do Conselho Municipal de Saúde de Araputanga-MT, lavrei a 
presente Ata que será assinada por mim e pelo Presidente em exercicio, Vanilton Soares 

de Souza anexando a lista de presença. 
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